



清流小学校だより

～3月号～

令和7年3月3日

令和6年度も残すところ、あと1か月となりました。

21日(金)には6年生を送る会がありました。5年生のリーダーシップの下、すべての学年が6年生のお世話になったことを振り返り、それぞれ感謝の気持ちを伝えるために出し物やプレゼントを用意しました。心が温まる素敵な集会となりました。また、集会後には6年生から5年生に学校のリーダーとしてのバトンを渡す引継ぎ式も行われました。これまで6年生が先頭に立って行ってきたことを、今度は5年生が行っていきます。最初は戸惑うこともあるかもしれませんが、送る会を立派にやり遂げた5年生です。きっと立派なリーダーとして、清流小学校を引っ張ってってくれることでしょう。みんなで応援していきましょう。

そして、6年生はいよいよ卒業というゴールが目の前に見えてきました。最後まで自分らしくあり、胸を張って卒業を迎えてほしいと思います。

2月の子供たちの様子より

学習参観 2月7日(金)



今年度最後となる学習参観がありました。多くの保護者の方々に、子供たちの真剣に学ぶ姿を見ていただきました。

この1年間で子供たちの学びに向かう姿勢がずいぶん成長したことがお分かりになったと思います。清流小学校では、子供たち自らがその時間に学習をする課題をつくらせたり、子供同士で話し合いながらよりよい考えを求めようとしたりと、「学び合い」を充実させるように努めています。そうすることで子供たちの学びは深いものになり、「もっと学びたい」という思いをもつことにつながります。

次年度も子供たちの自ら学ぼうとする姿をご期待ください。

こども雪教室（4年生） 2月12日（水）



4年生が富山県の積雪の状況や除雪の様子について学びました。子供たちは重機による除雪の迫りに圧倒されていました。雪国に住む4年生にとって貴重な学習となりました。

6年生を送る会、引継ぎ式 2月21日(金)



6年生を送る会では、1年生と3年生がステージ発表、2年生と4年生はプレゼントを作って渡しました。発表にもプレゼントにも6年生への感謝や応援の温かい気持ちがこもっていました。5年生はリーダーとして、集会の企画や進行をしました。5年生のおかげで集会が成功したと言えます。

そして、6年生の劇には「すなおな気持ち」「努力と挑戦の気持ち」「思いやりの気持ち」という3つのメッセージが込められていました。1～5年生に思いを伝え、あとは卒業というゴールに向かっていきます。

情報モラル教育 ～インターネットの安全な使い方～

5・6年生が動画を視聴し、インターネットの危険について学びました。「ネット依存」「ネットいじめ」「情報の拡散」「なりすまし」等、実際に起きている事例を基に学びました。

ネットトラブルは、富山県内の小学生の間でも起きている現状があります。中には警察が介入していることもあります。子供たちが自分で自分を守ることができるように、ネットとの付き合い方を考えました。

